

BARBARA SCHMID-FEDERER

Sozial engagiert aus Männedorf ZH



WER ICH BIN

- 59-jährig und seit mehr als 20 Jahren in NGO's tätig
- als junge Familienfrau in den Nationalrat gewählt
- entspannt sich beim Schwimmen und guter Literatur

WO ICH HERKOMME

- aufgewachsen mit 2 jüngeren Brüdern in Zürich, familiäres Engagement in Kirche und Vereinen gab uns früh soziales Bewusstsein mit
- als aktive Synchronschwimmerin mehrmals Schweizer Meistertitel im Team, später Trainerin
- schätzt als Mutter zweier erwachsener Söhne intensive Gespräche im Familien- und Freundeskreis

AUS- UND WEITERBILDUNG

Master in Romanistik

Studium in Zürich und Paris

Weiterbildungen

- Palliative Care Basislehrgang
- Praktikum Soziale Arbeit
- Bilanz und Erfolgsrechnung

FUN FACT ÜBER MICH

Der Tanz spielt eine wichtige Rolle in meinem Leben. Meinen Mann lernte ich beim Tanzen kennen. Beim Erlernen der spanischen Sprache erschloss sich mir zugleich die Welt des Flamenco Tanzes.

MEINE VISION

Der Frauenbund setzt sich für die Rechte aller Frauen, Frieden und eine solidarische Gesellschaft ein. Mein prall gefüllter Erfahrungsrucksack in all diesen Bereichen soll dazu dienen, den Zielen des SKF mit grossen Schritten näher zu kommen.

FREIWILLIGENARBEIT / POLITIK

- 2011 bis 2022 Schweizerisches Rotes Kreuz (SRK), Rotkreuzrat, zuletzt Präsidentin
- 2019 bis 2023 Stiftungsrat Pro Juventute, Vizepräsidentin und Präsidentin
- 2011 bis 2018 Nationalrätin, u.a. Mitglied der Kommission für Soziale Sicherheit & Gesundheit (SGK)